
REQUERIMENTO Nº 052/2022  
 

Os Vereadores abaixo assinados apresentam, nos 

termos do Regimento Interno, o presente Requerimento à MESA 

DIRETORA para que seja enviado ofício ao DEPUTADO MAURO 

DE NADAL e ao DEPUTADO MOACIR SOPELSA, Presidente da 

Assembléia Legislativa do Estado de Santa Catarina, solicitando 

que intercedam em favor da população no sentido de impedir o 

aumento na tarifa de água cobrada pela CASAN. 

 

JUSTIFICATIVA: justifica-se o presente pelo fato de que 

não há justificativa para o aumento da referida tarifa, uma vez que a 

tarifa de energia elétrica cobrada pela CELESC foi diminuída. Além 

disso, a população cerqueirense não suportaria mais aumentos nas 

tarifas cobradas pela CASAN, tendo em vista que, além dos altos 

valores pagos pelos serviços prestados e tarifas cobradas por esta 

instituição, nenhum investimento é realizado no município, mesmo 

após o Governador Carlos Moisés ter destinado à CASAN recursos 

que deveriam ser aplicados em Dionísio Cerqueira, entretanto, até o 

momento, ainda não foi sinalizado onde estes investimentos serão 

realizados. 

 

Dionísio Cerqueira, SC, 23 de junho de 2022. 
 

 

 

 

 

 

 

Joelso Vicente Domingues de Lima                     Claudiomiro Pavan 
 


